



San Luis Potosí, S.L.P., a 10 de abril del 2022

Recuperar los valores revolucionarios, pide Enrique Galindo a la Confederación Nacional Campesina

- En el 103 aniversario luctuoso de Emiliano Zapata, el presidente municipal de San Luis Potosí se reunió con integrantes de la CNC

El alcalde de San Luis Potosí, Enrique Galindo Ceballos, invitó a los integrantes de la Confederación Nacional Campesina (CNC) a recuperar los valores agraristas y revolucionarios que fincaron a México como nación, en el marco de la conmemoración por el 103 aniversario luctuoso de Emiliano Zapata.

Tras recibir la credencial que le acredita como integrante de la CNC, el presidente municipal aseguró que ha seguido durante toda su vida el ideario y la filosofía del general Emiliano Zapata: “De corazón soy zapatista”, dijo Enrique Galindo.

El presidente municipal de San Luis Potosí reiteró el llamado a luchar por la dignidad del campo potosino y mexicano, para con ello volver a enarbolar la bandera de justicia social de Emiliano Zapata, que llevó a los mexicanos a luchar por sus ideales de tierra y libertad.

En el evento efectuado en la explanada de la Casa del Campesino, Enrique Galindo Ceballos llamó a la unidad de los integrantes de la CNC y de la Vieja Guardia Agrarista, para devolver la dignidad a los campesinos del país, quienes han sido olvidados por el actual gobierno federal.

En el evento por el 103 aniversario luctuoso de Emiliano Zapata, el alcalde Enrique Galindo fue acompañado por el dirigente estatal del PRI, Elías Pesina Rodríguez; el

delegado del Comité Ejecutivo Nacional de la CNC para San Luis Potosí, Héctor Covarrubias Godoy; y de Víctor Raúl Moreno Nevárez, secretario general de la CNC en el estado.

También estuvo presente la diputada Bernarda Reyes Hernández y el legislador Edmundo Torrescano. Estuvo presente además Fernando Martínez Pérez, presidente de la Vieja Guardia Agrarista; la síndico Maribel Lemoine Loredó; el delegado de Villa de Pozos, Ángel Castillo; el director de Desarrollo Rural del Municipio, Martín Juárez; así como de expresidentes del Comité Directivo Estatal del PRI y de la CNC.

-000-